

Adel K

Écrit par Mansuy Dejean

Mardi, 27 Juin 2017 00:00 - Mis à jour Jeudi, 08 Mars 2018 15:42

Bonjour,

Depuis très jeune je rêves de voler, de voyager et de découvrir le monde, je me reconnais dans tout ce qu'a dit Thierry au travers de tout ses voyages car je partage sa vision humaniste.

J'ai 47 ans et je débute l'apprentissage de l'ULM (grâce à toi Thierry) car je souhaite un jour faire les mêmes parcours que toi et aller à la rencontre des gens du monde entier.

Merci Thierry je ne t'oublierai pas